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El INE tendrá presidenta, confía Santiago Creel 

 
MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- El proceso de selección de aspirantes al Instituto Nacional Electoral (INE) debe terminar con 
la llegada de una consejera presidenta, planteó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago 
Creel. 
 
El acuerdo de la Junta de Coordinación Política, de “sugerir” al Comité Técnico que la terna para la presidencia de ese 
organismo se conforme sólo con mujeres, 
propiciará ese escenario, confió Creel Miranda. 
 
Si bien reconoció que los diputados federales no 
acataron formalmente la sentencia del Tribunal 
que ordenó integrar sólo con mujeres la “quinteta 
dorada” para la presidencia del INE, por tener 
diferencias de criterio y de “competencias” 
legales, en los hechos, finalmente se está 
pidiendo que así sea. 
 
El presidente de la Cámara coincidió con los 
líderes parlamentarios en que haber llevado el 
tema de la sentencia del Tribunal a dirimir ante la 
Suprema Corte era inconveniente y por eso se optó por la tercera vía (…). 
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